



R7. 1. 1発行

新年明けましておめでとうございます。今年度も残すところ3か月となりました。進級に向けて子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

当番活動や発表会練習を通してグループで活動することが増え、やることやセリフを忘れてしまっていた友だちに声をかける姿が少しずつ見られるようになってきています。いろいろな活動を通してグループ意識が強くなってきたように感じます。ただ声をかける際に強い口調で話している子もいて、トラブルに発展してしまうことがあります。教えようとしてくれる気持ちは受け止め、認めながらも相手にどのように伝えたらよいかを一緒に考えていきたいと思ひます。

先月から発表会に向けてセリフを言う練習を始めています。練習の一つとしてみんなの前に立って話す機会を増やしています。帰りの会で一日の中で楽しかったことや頑張ったことを発表することにしました。まだ前に出て発表することを恥ずかしがっている子どもたちですが、大きな声で話す事が出来た時には褒めて自信に繋げています。人の前で話すことで自己肯定感を高められたり、失敗を恐れない気持ちが育つと言われてしています。発表会で自信を持ってセリフを言えるようにしていきたいと思ひます。



<今月のねらい>

友だちと一緒に発表会に向けて取り組んでいく。

<活動内容>

- ・散歩（紅梅公園、石川橋公園など）・集団あそび（中当て、縄跳びなど）
- ・お正月遊び（かるた、こまなど）製作（グループ製作など）
- ・コーディネーショントレーニング・体育指導・郷土芸能鑑賞会など



ジャンパーをフックにかけています。かけ紐がないと床にジャンパーが落ちてしまっていることがあるため、首元のタグの近くにかけて紐を付けていただくようお願いいたします。

